



Confirman proceso contra militares por lavado de 200 mdp

Por presunto lavado de dinero cuantificado en 200 millones de pesos, son investigados dos elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional.

La Secretaría de la Función Pública confirmó que realiza esta investigación en la que se advierte que un coronel y un capitán, ambos ingenieros constructores, recibían dinero de empresas que tenían contratos con el Ejército mexicano, esto lo dio a conocer a legisladores el secretario de la Función Pública, Roberto Salcedo Aquino.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOAOdQ%5FzC8yruCY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211486&parId=75F18D3264FEE48F%211481&o=OneUp>